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Les riverains
ne décolèrent pas
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Plus d'une centaine de per-
sonnes s'est rendue dans la

salle communale de Salles sur
Garonne ce vendredi 23 jan-
vier. Ils ont répondu présents
à l'appel des associations
SAGA et Laffitte Envi qui
continuent de témoigner leurs
inquiétudes face au projet de
traitements de déchets.

La première partie de soirée
a eu pour but d'énumérer
leurs points de désaccord.
Messieurs Bordone et Durbail,
présidents respectifs de SAGA
et Laffitte Envi, ont présenté le
projet et certaines questions
restent sans réponse.

« Le risque zéro n'existe pas,
nous n'avons pas de garanties
fiables concernant cette plate-
forme. ... Quel est le devenir
des 19000m2 inoccupés... »

« La région (via le PREDD)
évalue à34500tonnes de dé-
chets, alors qu'Eoval parle de
20 000 tonnes, alors qu'une
vingtaine de sites s'occupent
déjà du traitement des dé-
chets. »

La deuxième partie était ba-
sée sur la participation des au-
diteurs. De multiples ques-
tions ont été posées aux inter-
venants. L'accent a été mis sur
le manque calculé de commu-
nication. Si le Sivom a émis
quelques réserves à ce sujet, le
silence en préfecture et des
correspondants d'Eoval sans
équivoque. « Le manque
d'évaluation sur les effets cette
entreprise au niveau environ-
nemental ne risque-t-il pas de
provoquer des conséquences
irréversibles? » Le problème
mériterait de s'y intéresser

le commissaire enquêteur
pourra répondre à vos ques-
tions.

L'idée de mobilisation énon-
cée a eu deux effets. Le pre-
mier est de mentionner sur
des effets personnels, son avis
sur la question. En même
temps une cellule-action se
mettra en place pour organi-
ser la communication et les
moyens utiles pour se faire en-
tendre.

Des maires chez les oppo-
sants

Monsieur le Maire de Salles
ainsi que M. Baureins, maire
de la commune de Miremont
près d'Auterive, sont venus
soutenir cet élan citoyen. Mi-
remont a été concerné par «le
même projet », le pouvoir re-
présenté par une majorité so-
cialiste « a rejeté en bloc» ce
dispositif. Monsieur Baureins
a mis ce dossier épluché dans
les mains de la mairie de
Salles. Ce maire a posé la
question aux personnes pré-
sentes: « comment peut-on
préparer l'avenir avec de tels
projets ? » Le problème de
l'emploi ajoute le fait des
transferts des salariés.

Un même projet pour des
sites différents

Un petit goût de déjà vu
puisque d'après les dires du
maire de Miremont, il s'agirait
du même projet présenté ily a
quelques temps sur son can-
ton. Levote unanime des élus
a eu raison de l'implantation
de cette plate-forme.

Un principe de précaution
légitime

Le citoyen est en droit de
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d'un peu plus près. Monsieur
Bordone précise que la nappe
phréatique est présente à
quelques mètres seulement.

Un appel à mobilisation
Les associations appellent

les habitants à s'investir pour
le devenir de leur commune.
I.:enquête publique permet de
prendre en compte l'avis des
citoyens. Elle a débuté le 13
janvier et se terminera le 12fé-
vrier aux heures ouvrables de
la mairie. Le samedi 31 janvier,

vouloir ou non ce type d'in-
dustrie. Il appartient à chacun
d'afficher ses convictions et
prendre les décisions qui s'im-
posent. Le conseil municipal
en qualité de représentants
politiques est en mesure de ré-
pondre aux attentes de ses
concitoyens. Il ne tient qu'à
vous de faire prendre
conscience si ce projet tient
réellement d'un intérêt parti-
culier pour les résidants.
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. Latribune avec des intervenants associatifs et politiques très motivés


